

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La consejera Beaumont concluye en Burguete y Navascués su visita a todos los parques de bomberos

En próximas fechas presentará a los miembros del Gobierno de Navarra un informe con el resultado de su recorrido por las instalaciones de los bomberos y de la Policía Foral

Viernes, 18 de marzo de 2016

La consejera de Presidencia, Función Pública, Interior y Justicia, M^a José Beaumont, ha concluido esta mañana en Burguete y Navascués su ronda de visita a todos los parques de bomberos, iniciada [el pasado 26 de enero](#) en Tudela y Tafalla.

Con esta iniciativa, la consejera Beaumont ha pretendido conocer todas las instalaciones del Servicio de Bomberos con el objetivo de conocer de primera mano al personal, sus necesidades y los recursos.

En próximas fechas, la consejera de Presidencia, Función Pública, Interior y Justicia presentará un informe al resto de miembros del Gobierno de Navarra con el resultado de su recorrido por los parques de bomberos y por las comisarías de la Policía Foral, que también ha visitado recientemente.

Los parques de Burguete y Navascués

Junto a la consejera Beaumont, han viajado esta mañana a Burguete y Navascués el director general de Interior, Agustín Gastaminza, y el director del Servicio de Bomberos de Navarra, Víctor Rubio. Aprovechando su viaje a estas localidades, M^a José Beaumont se ha reunido también con el alcalde de Burguete, Luis Alfonso Potestad, y con el alcalde de Navascués, Cruz María Moriones.



La consejera Beaumont en su visita al parque comarcal de Navascués.

El parque comarcal de Burguete abarca una amplia zona desde Agorreta (Esteribar) hasta Valcarlos, incluyendo parte del Valle de Erro y la zona de las Abaurreas. Cuenta con un total de 22 bomberos, más seis auxiliares durante el invierno con motivo de la campaña de prevención de incendios forestales y de quemas controladas de pastizales.

Realiza una media de 300 salidas anuales, destacando los salvamentos relacionados con el transporte sanitario urgente, las búsquedas y los rescates, en su mayor parte asociados al Camino de Santiago. También interviene en incendios urbanos, generalmente de chimeneas, y accidentes viales. Dispone de una autobomba rural pesada, una autobomba forestal pesada, una ambulancia de rescate 4x4 y una cuña quitanieves.

Por su parte, el parque comarcal de Navascués atiende los valles pirenaicos del Roncal y Salazar, así como el almiradío de Navascués y el valle de Romanzado. Dispone de 21 bomberos.

Durante el año pasado efectuó 239 actuaciones, principalmente relacionadas con rescates en situaciones de meteorología adversa. Cuenta con una autobomba rural pesada, una autobomba forestal pesada y una ambulancia de rescate, así como con vehículos de transporte de personal.



Visita al parque comarcal de Burguete.